
・点　鐘　矢島高明会長
・ソング　我等の生業

【会長報告】
　６／１８飯能青年会議所５０周年記念式典は２４０名
の参加者だったそうです。当クラブからも多くの方
にご参加頂き、会を盛り上げて頂きました。厚く御
礼申し上げます。昨日は日高ＲＣに幹事と二人、今年
度の御礼に参りまして大変喜んで頂きました。
　本日、クラブ協議会、よろしくお願い致します。

【幹事報告】
「年次報告書」締切は７／１２。最終の会長幹事会は
次年度会長幹事含め６０名程で引継ぎを行います。

【委員会報告】
◎次年度幹事　　　　　　　　　　　　　　神田君
　７／５第２回役員理事会。７／５・１２・２６第６０期
第１回クラブ協議会。日程変更は「別紙」に記入の上
ご提出下さい。次年度より地区の事務局が効率化さ
れ、紙媒体の「月信」発行は年２回。それ以外の月は
地区ＨＰからの閲覧となります。「ＭｙＲｏｔａｒｙ」の登録
がお済みの方は未だ１０％程ですので、次年度はその
登録を推進します。ご理解ご協力をお願い致します。

【出席報告】無届欠席３　　　  永安寺出席向上委員

【Ｍ　　Ｕ】
６／１７（地区） 馬場君、吉澤君、都築君
６／２０（日高） 矢島（高）君、市川君
６／２１（第３Ｇ）矢島（高）君、馬場君、市川君、神田君

【ロータリーの友】　　　　　　　　　神田雑誌委員
　６月号：横組、ＲＩ会長メッセージ。さよならでは
なくお疲れさま。Ｐ７～同じ趣味の仲間が集まって
親睦を深めるグループが世界には１００以上。縦組、

（株）安川電機・津田氏講演：中国のような製造大国では
ない技術大国の日本がＡＩ開発等で遅れをとっている

ことを危惧しているとのこと。俳壇に（日高）犬竹、
歌壇に（坂戸さつき）岡部会員の作品。

【ＳＡＡ報告】　　　　　　　　　　　川口副ＳＡＡ
・最終の例会出席となりました。入会からほぼ四半世紀、
　人生の４分の１強の期間ＲｏｔａｒｙＣｌｕｂとの関わりをも
　ちながら過ごさせて頂きました。お世話になりました。
　今後の当クラブの発展を祈ります。　　　　　柏木君
・結婚記念日お祝い有難うございました。　森田君
・早退します。 　　　　　　　　 和泉君、本間君
本日計２７，０００円、累計額９５５，０００円。
◎２８日例会当番は吉田（健）、矢島（巌）会員です。

◎柏木正之会員ご挨拶
　５０代の末頃入会させて頂き
途中行政に関与して空白期間
はあるのですが通算すると四
半世紀は関わりをもって過ご
してきたかなと思います。楽
しい思い出もたくさん出来ま
した。役にも立たない不良会
員だったと思うのですが会員
から外れましてもよろしくご
交誼の程お願いしたいと思い
ます。お世話になりました。

　　　　　　　　　　・閉会点鐘　矢島会長

＝第５９期 第３回クラブ協議会（１日目）＝

◎矢島高明会長
　第５９代会長に就任させて頂き早いもので一年が
過ぎようとしています。２年半以上に及ぶコロナ禍
の中、土屋、田辺、髙橋会長の３パスト会長は何と
か例会、事業が出来ないかと、試行錯誤され、多く
の感染対策をされて活動されました。アクリル板で
席を仕切り、マスクを着用し、私語は慎み、国歌や
ソング、四つのテストも心の中で斉唱、唱和し、そ
して黙食、と、寂しいようにも思える月日を過ごし
てきたわけです。私の就任時も少しずつ収まりつつ
はあったのですが、従来の形に戻すことはなかなか

出来ませんでした。ただ、計画は従来
通りの目標に極力戻し、テーマを「今
こそロータリーの魅力を」として活動
を展開させて頂きました。祝日週以外
の毎週例会を行い、日高と合同での公
式訪問、地区大会への参加、日高と共
同の夜間例会・ゴルフ大会、日高ＲＣ
創立４０周年式典への参加、単独のゴ

ルフ大会、夜間例会・懇親会、「飯能新緑ツーデー
マーチ」への参加、炉辺会議、「せせらぎ杯中学生
卓球大会」共同開催、「小学生野球大会」への支
援、クリスマス家族会、親睦家族旅行と、さまざま
な事業を従来の形でやらせて頂きました。ひとえに
幹事、ＳＡＡはじめ多くの委員長、理事役員、そし
て会員皆様のご協力の賜物と感謝申し上げます。一
年間本当に有難うございました。

◎森 健二副会長
　会長の手助けをと思っていましたが
皆さんも心からお分かりの通り、類い
稀なるリーダーシップを発揮され、私
のやる事はほとんどありませんでし
た。コロナに“慣れ”て、止まっていた
会務を再び動き出させることは本当に
大変なことだと思いました。実施に消

極的な方もいらっしゃる中では会長のリーダーシッ
プなくしてものごとは動きません。一年間勉強させ
て頂き幸せに思っています。有難うございました。

◎市川 昭幹事
 　年度の始まりは１年半前。分厚い資

料を会長が持って来られて「コロナの
状況はどうなるか分からないけれども
ＲＣの活動を元に戻したいんだ」と熱
く語っておられました。「具体的に何
を？」と聞くと「とにかくＲＣは親睦
なんだ」と言われました。実際、賛否

ありましたが、とにかくやろう、まず一歩を踏み出
そう、ということでいろいろ検討しました。一番嬉
しかったのは４年ぶりに親睦旅行が開催出来たこと
です。そして、今年度は新入会員が多く、中里（昌）、
新井委員長を筆頭に、入会３年未満の会員を対象と
した炉辺会談が出来たことです。夜間例会、クリス
マス例会も出来ました。当初、考えていたように、

「親睦」を優先順位１番に置いて、とにかく元の状態
に戻したいという思いの下にスタートした一年でし
たが、ほぼ予定通り達成出来たことが何より嬉しい
です。皆様方のご協力のお蔭と感謝申し上げます。

◎川口 浩副ＳＡＡ
（大﨑光二ＳＡＡの原稿代読）
　今年度も４人掛テーブルでの分散配
置の中、会員相互の連携を図るため、
欠席者の席をそのままとせず、極力４
人席となるよう試行しました。その
際、座席の移動をいつも笑顔で快諾し
て下さった一部の会員の方には御礼申

し上げます。不慣れな点、ご迷惑をお掛けした点は
ご容赦下さい。皆様に助けられ、勉強になった一年
でした。有難うございました。

◎馬場正春会長エレクト
　矢島会長の挨拶は回を重ねる毎に

「うまいなぁ」「僕に出来るのかな」と
感じました。幹事と「食事無しな」と言
いながら卓話のメモをとったり。無事
に一年間が済んでおめでとうございま
す。私は「幹事は誰がやるの」とよく
聞かれました。「神田君」と言うと

「大丈夫だ。あの子だったら馬場君、大丈夫」と褒め
られました。次年度、幹事と一生懸命頑張っていき
たいと思っています。一年間有難うございました。
◎中里昌平クラブ戦略計画委員長
　増島宏徳委員と担当。いろいろな集まりの中で

「とにかく炉辺会談を」ということを言って参りま
して、今年度２回開催することが出来ました。１１
月、クラブ奉仕と共催で藤川ＰＧの講演記録「夢に
生きる」を教本に、２月、職奉と共催で先代の吉島

先生の講演記録「職業奉仕の成り立ち
と四つのテストの由来」を教本に開
催。冊子は全会員に配付しました。両
日共、設営は土屋委員長。新井、加藤
委員長にもお話頂き、新入会員の方は
ＲＣへの理解を深められたことと思い
ます。また、懇親会、打ち解けた雑談
の中で、一番ＲＣを理解されたのかな
とも思っております。有難うございま
した。
◎新井景三クラブ奉仕委員長
　戦略、情報と合同で１１／２炉辺会
談を開催しました。吉田（健）、矢島（巌）
委員から飯能ＲＣの歴史等を語って頂
きました。有難うございました。
◎中里忠夫出席向上委員長
　細田吉春、柏木正之、永安寺純委員
と担当。「楽しい例会」で出席率ＵＰを
目標に頑張って参りましたが、目標と
していた昨年度の出席率８６．７％を残
念ながら超えることが出来ませんでし
た。また、例会欠席届の事務局への連
絡の徹底がよく出来ませんでしたので
事務局には大変ご迷惑をかけてしまい

ました。次年度への引継ぎの重要項目とします。５
月には日高ＲＣにＭＵツアー（参加１２名）と卓話

「観光立市 飯能の夢」を実施。目標が達成出来なかっ
たことは残念ですが、ご協力有難うございました。

◎土屋 崇ロータリー情報委員長
　田辺實、髙橋弘委員と担当。入会式
において資料提供を行っていますが、
ここ２年で新入会員が１０名増えたと
いうことで、炉辺会談を２回行いまし
た。１回目は戦略、クラブ奉仕と共催
で１１／２に開催。参加２０名。２回目
は戦略、職奉と共催で２／２２に開催。

参加１９名。懇親会、お酒を飲みながらというのは
懇親を深める手段の一つと思っております。５／１０
ＲＣの成り立ちについての資料配付と卓話「人生会
議について考える」を実施しました。有難うござい
ました。

◎五十嵐正則親睦活動委員長
　会長からは「親睦がメインだ」とい
うことで一年間やらせて頂きました。
パスト会長が居ない久々の委員会で、
手探りの状況でしたが、夜間例会、ク
リスマス会、親睦ゴルフ、旅行等を進
めて、滞りなく出来たと思っておりま
す。結婚・誕生日のお祝いの贈呈は、

手渡しではなく事前に行うように変更したので、例
会がスムーズに進むようになったのではと思ってお
ります。「手に手つないで」で輪をつくることだけは
まだ出来なかったのが心残りです。皆さんの協力の
下、活動出来ました。有難うございました。

◎本橋 勝青少年奉仕委員長
　杉田一昭、藤原秋夫、本間由也委員
と担当。冠事業、青少年スポーツ大会
を予定通り全て行うことが出来まし
た。社奉、財団、会報・広報、次年度
役員の方々と一緒に連携しながら行い
ました。２／５「飯能ＲＣカップ第３３
回せせらぎ杯中学生卓球大会」には主

催者として出席し、開会式には矢島会長の挨拶、閉
会式には出席会員よりトロフィー等の贈呈が行われ
ました。また、「飯能市スポーツ少年団Ａリーグ春
季野球大会」が「第３回飯能ＲＣ青少年野球大会」
という冠の下に行われ、試合開始整列時には都築会
報・広報委員長より試合球の贈呈がありました。７
チームのトーナメント方式で試合は現在進行中で、
結果が出るのは７月中旬になります。閉会式は次年
度役員の方々に繋げていきたいと思います。３／８
飯能市卓球連盟の岡部一宏氏より卓話「せせらぎ杯
の歩み」「ブカツノミライ」。今年一年大変お世話に
なりました。有難うございました。
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です。皆様方のご協力のお蔭と感謝申し上げます。

◎川口 浩副ＳＡＡ
（大﨑光二ＳＡＡの原稿代読）
　今年度も４人掛テーブルでの分散配
置の中、会員相互の連携を図るため、
欠席者の席をそのままとせず、極力４
人席となるよう試行しました。その
際、座席の移動をいつも笑顔で快諾し
て下さった一部の会員の方には御礼申

し上げます。不慣れな点、ご迷惑をお掛けした点は
ご容赦下さい。皆様に助けられ、勉強になった一年
でした。有難うございました。

◎馬場正春会長エレクト
　矢島会長の挨拶は回を重ねる毎に

「うまいなぁ」「僕に出来るのかな」と
感じました。幹事と「食事無しな」と言
いながら卓話のメモをとったり。無事
に一年間が済んでおめでとうございま
す。私は「幹事は誰がやるの」とよく
聞かれました。「神田君」と言うと

「大丈夫だ。あの子だったら馬場君、大丈夫」と褒め
られました。次年度、幹事と一生懸命頑張っていき
たいと思っています。一年間有難うございました。
◎中里昌平クラブ戦略計画委員長
　増島宏徳委員と担当。いろいろな集まりの中で

「とにかく炉辺会談を」ということを言って参りま
して、今年度２回開催することが出来ました。１１
月、クラブ奉仕と共催で藤川ＰＧの講演記録「夢に
生きる」を教本に、２月、職奉と共催で先代の吉島

先生の講演記録「職業奉仕の成り立ち
と四つのテストの由来」を教本に開
催。冊子は全会員に配付しました。両
日共、設営は土屋委員長。新井、加藤
委員長にもお話頂き、新入会員の方は
ＲＣへの理解を深められたことと思い
ます。また、懇親会、打ち解けた雑談
の中で、一番ＲＣを理解されたのかな
とも思っております。有難うございま
した。
◎新井景三クラブ奉仕委員長
　戦略、情報と合同で１１／２炉辺会
談を開催しました。吉田（健）、矢島（巌）
委員から飯能ＲＣの歴史等を語って頂
きました。有難うございました。
◎中里忠夫出席向上委員長
　細田吉春、柏木正之、永安寺純委員
と担当。「楽しい例会」で出席率ＵＰを
目標に頑張って参りましたが、目標と
していた昨年度の出席率８６．７％を残
念ながら超えることが出来ませんでし
た。また、例会欠席届の事務局への連
絡の徹底がよく出来ませんでしたので
事務局には大変ご迷惑をかけてしまい

ました。次年度への引継ぎの重要項目とします。５
月には日高ＲＣにＭＵツアー（参加１２名）と卓話

「観光立市 飯能の夢」を実施。目標が達成出来なかっ
たことは残念ですが、ご協力有難うございました。

◎土屋 崇ロータリー情報委員長
　田辺實、髙橋弘委員と担当。入会式
において資料提供を行っていますが、
ここ２年で新入会員が１０名増えたと
いうことで、炉辺会談を２回行いまし
た。１回目は戦略、クラブ奉仕と共催
で１１／２に開催。参加２０名。２回目
は戦略、職奉と共催で２／２２に開催。

参加１９名。懇親会、お酒を飲みながらというのは
懇親を深める手段の一つと思っております。５／１０
ＲＣの成り立ちについての資料配付と卓話「人生会
議について考える」を実施しました。有難うござい
ました。

◎五十嵐正則親睦活動委員長
　会長からは「親睦がメインだ」とい
うことで一年間やらせて頂きました。
パスト会長が居ない久々の委員会で、
手探りの状況でしたが、夜間例会、ク
リスマス会、親睦ゴルフ、旅行等を進
めて、滞りなく出来たと思っておりま
す。結婚・誕生日のお祝いの贈呈は、

手渡しではなく事前に行うように変更したので、例
会がスムーズに進むようになったのではと思ってお
ります。「手に手つないで」で輪をつくることだけは
まだ出来なかったのが心残りです。皆さんの協力の
下、活動出来ました。有難うございました。

◎本橋 勝青少年奉仕委員長
　杉田一昭、藤原秋夫、本間由也委員
と担当。冠事業、青少年スポーツ大会
を予定通り全て行うことが出来まし
た。社奉、財団、会報・広報、次年度
役員の方々と一緒に連携しながら行い
ました。２／５「飯能ＲＣカップ第３３
回せせらぎ杯中学生卓球大会」には主

催者として出席し、開会式には矢島会長の挨拶、閉
会式には出席会員よりトロフィー等の贈呈が行われ
ました。また、「飯能市スポーツ少年団Ａリーグ春
季野球大会」が「第３回飯能ＲＣ青少年野球大会」
という冠の下に行われ、試合開始整列時には都築会
報・広報委員長より試合球の贈呈がありました。７
チームのトーナメント方式で試合は現在進行中で、
結果が出るのは７月中旬になります。閉会式は次年
度役員の方々に繋げていきたいと思います。３／８
飯能市卓球連盟の岡部一宏氏より卓話「せせらぎ杯
の歩み」「ブカツノミライ」。今年一年大変お世話に
なりました。有難うございました。


